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今日の例会

第1709回平成30年12月4日（火）

卓話：料亭つたも代表取締役社長深田正雄様

「住吉の語り部となりたい」

今も昔も尾張名古屋は世界一！

先回の例会

第170S回平成S0年11月27B(火)E

友愛の日

3）本日配布案内：名古屋東南RC創立50周年記念オ

ーケストラ演奏会のご案内（3／6（水）13：30～）

4）先回の例会でも前年度R財団個人年次寄付平均寄

付額2760地区内N93の表彰についてご報告致しま

したが、2017-18年度ガバナー特別賞も地区大会で表

彰頂きましたのでご報告致します。
＝

鯵 2017-18年庇

ガバナー特別賞

蛎27“地区東名古屋分区
名古屋千狐ロータリーｸﾗﾌ

代ｸﾗﾌぱF腿の迩峰趣じfて
惚一ｸﾘｰの恥聡こ謬大l呈寄いさ恥慨した

よって苦の功統を称え

巴副宜深く感舗の息を典し皇-ケ

ロー”一財圃姪秀クラブ
碓次瀧金帝付余興一人当たり
焔磁内鰯3位ｸﾗﾌ

詞1日年11月11日

繕輔･壷崎
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◆我らの生業

●四つのテスト

◆ゲスト紹介

米山奨学生 イム・セウォンさん

◆出席報告

正会員 37(34)名 出席29名

出席率 85．29％
前ﾉﾏ回 11／6（修正出席率) 90.63%

Rotary"
感

’|お誕生日おめでとうございますノウ
鈴木会長挨拶’☆12月会員誕生日お祝い

宮尾紘司君（12／10）

樫尾冨二君（12／21）

☆12月ご夫人誕生日お祝い

太田和孝夫人（12／31）

☆12月結婚記念日お祝い

足立一郎君（12／5）

林永汚君（12／18）

一

渡邊源市君（12／20）
皆さん、こんにちは。今日はNHKの

大河ドラマの話をしたいと思います。

今年は明治維新から150年｡西郷隆盛

を描いた今年の大河ドラマも、いよい

よクライマックスとなってきました。

「西郷（さいごう）」を鹿児島弁では
「せご」と読むので、タイトル名は「西郷どん」と書い

て「せごどん」といいます。 「西郷（せご）どん」は、

秋□に入ってから回を追うごとにシリアスな場面が増
えてきたように感じますが、皆さんはいかがでしょう

か。西郷隆盛というと、よく知られているのが江戸城無

血開城のときの勝海舟との会談の場面ですが､明治維新

の新政府でも大きな存在でした｡1871年11月から1年

9か月間、岩倉具視の使節団が欧米の視察のため日本を

離れたことがありました。明治の大改革がスタートした

ばかりでまだ混沌としていた時期ですが､不在となった

政府の中心にいたのが隆盛です。短い間に、地租改正．

徴兵令の布告、学制の制定、新橋・横浜間の鉄道の敷設

等ﾉﾏ、その後の国家の形の基礎となった多くのことが決

められました｡帰国した岩倉具視や大久保利通が驚いた

といいます。内憂外患ともいえる情勢に囲まれながら、
新政策を打ち出し、実行していくため、毎日のように行

三好親君（12／7）
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|太田幹事報告’
1）本日例会終了後、理事役員会を開催致しますので理
事役員の皆様は3階「桜の間」へお集まり下さい

2）12月のロータリーレート1ドル＝112円
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会長テーマ|陥顯造繍副 本紙隣蒋生継蓉使用i；

1

似で箔鞭ま拳6



合計8年間、委員、副委員長、また、昨年度と本年で委

員長2期目を務めさせていただき､かなり多忙な委員会

活動であったかと思います。おかげでホームクラブヘの

出席、季楽会への参加もままならず、ご迷惑をおかけし

てしまいました｡地区委員長は3年間と言われています

が､今期一杯で地区への出向はひとまず終了とさせてい

ただき、後継人事も固まったところです。

また、クラブの例会にも毎週顔を出せるかと思いますの

で、どうぞ、宜しくお願いいたします。

われた大激論が先ほど話した場面です。隆盛は、身長

180cm、体重は100kgを超える大きな体で、どっしりと

權えた大人物といわれていますが、当時は相当なストレ

スで、胸の痛みやひどい便秘といった体調不良を訴えて

いたようです。人間西郷の側面を垣間見たような気がし

ました｡舂先には｢安政の大地震｣の場面もありました。

篇姫が13代将軍家定に嫁ぐため、江戸に滞在していた

頃のことです。ペリーは帰国の途についた後でしたの

で、この大地震には遭っていないわけですが、 1850年

代の日本は大地震が続き、コレラも大流行し、大混乱の

時代だったと思います｡地震に対する備えの重要さも改

めて認識した場面でした。

ところで、 ドラマにたびたび登場する伊藤博文ですが、

彼の英語力はどのようなものだったでしょうか。使節団

がアメリカに渡ったとき、代表してスピーチを行ったの

が伊藤博文でした。もちろん英語です。この15年後に

初代の総理大臣になりましたが､決め手は英語力だった

といわれるほど堪能だったようです。

先日、2025年の大阪万博の誘致が決まりましたが、幕

末から明治の初めに開催された1867年のパリ万博、

1873年のウィーン万博に日本が出展しています。激動
の中で国際社会に目を向けていたわけです。

この後､維新の3傑は相次いで世を去り、時代は次の世

代にゆだねられることになりました。大きな流れを感じ

させる明治の時代。ドラマがどのように締めくくられる

かあとわずかとなった放送を見てみたいと思います。

◆米山奨学生イム・セウォンさんへ11月分奨学金

蕊 fグ

I I皇ヨ諦騨螺霧
ーー一一 ーーーーー

１

１

１

Ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｊ
／

、〆

埜

ノ

ー

Ｉ

ｉ

ｌ

ｌ

Ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

１

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

Ｉ

Ｉ

ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

ｌ

ｌ

【11月27日】

樫尾富二 会員誕生日お祝い

太田和孝 ご夫人誕牛円お祝い

足立一郎・林永芳・三好親結婚記念日お祝い

朝倉寿宜 福井浩道 萩原喜代子

長谷川亨 林 永芳 堀江宏輝

池森由幸 伊藤健文 加藤重雄

河合隆史 川本裕之 小林英毅

小山雅弘 柵木充明 太田和孝

大谷 恩 佐野 寛 笹野義舂

志水ひろみ 鈴木聖三 谷口 優

舎人経昭 碓氷美佳 和田正敏

吉田 玄 28件后計81,000円｜
【11月13日】

長瀬輝代之ガバナー補佐（名古屋守山RC)

本日はお世話になります。名城RACにみなさんで協

力願います。

酒井憲一様・加藤剛司様（名古屋北RC)

高坂恒裕様・山田吉康様（名古屋北RC)

本日は宜しくお願い致します。

武田正典様（名古屋錦RC)

本日はお世話になります。

野村朋加様（名古屋東山RC)

本日は宜しくお願い致します。

鈴木聖三 名古屋名城RACの皆様、長瀬ガバナ

ー補佐、そして12RC合同RA委員会の方々をお迎え

して楽しい例会になります。ありがとうございます。

足立一郎 朝倉寿宜 萩原喜代子

林 永芳 伊藤健文 河合隆史

川本裕之 小山雅弘 太田和孝

大谷 恩 笹野義舂 志水ひろみ

谷口 優 舎人経昭 渡邊源市

吉田 玄 24件|合計 52,000円’

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

R｡tary*|響綴ﾋﾚｰ…
2018-19年度RI2760地区

地区大会報告

会期 2018年11月10日（土）・11月11日（日）

会場蒲郡市民会館・蒲郡クラシックホテル

報告 林永芳君

蕊
で五常（仁義礼智信）について講演されました。

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

''3分間スピーチ
☆会員

地区公共イメージ向上委員会に出

向させていただきましてありがとう

ございました。地区IT委員会、地区

広報委員会､地区公共イメージ向上委

員会と委員会の名称が変遷した時期

でしたが､役割はいわゆる｢広報活動」

でした。特にここ数年、国際□一タリ

ーの意向と、WFFの開催に伴い、対－の意向と、WFFの開催に伴い、対

池森由幸君

外広報の重要性が

浮上してきましたので、未知の分野に対して暗中模索状

態で仕事をして参りました。

次回例会：平成S0年12月11B(火) 18:OO 名古屋東急ホテル4階雅の間

＊☆＊☆＊年末≦会員家方笑懇芽現会＊☆＊☆＊


